

Du bist ...

- in einem normalen körperlichen und psychischen Gesamtzustand
- bereit, draußen unter einer leichten Plane zu schlafen sowie die eigenen Sachen im Rucksack zu tragen.
- erwartungsvoll und offen, dich auf diesen intensiven Weg einzulassen

Nach der Anmeldung werden wir mit dir persönlich Kontakt aufnehmen und ggf. offene Fragen klären.



Termin 30. Juni bis 11. Juli 2015
Ein verbindliches Vorbereitungstreffen findet am 20. / 21. Februar statt.

Ort Hjärtaskog Fritidsgård
Abenteuerlager e.V.
S-36073 Lenhovda,
Schweden
www.abenteuerlager.de



Alter Teilnehmer bis 29 Jahre

Kosten 398 EUR /498 EUR
(Nichtverdiener/Verdiener) für Unterkunft /
Verpflegung/Programm. Die Anreise erfolgt auf eigene Kosten. Sie kann per Bahn von uns organisiert werden. An den Kosten soll diese Reise nicht scheitern. Bitte nimm mit uns ggf. Kontakt auf.



Haus kirchlicher Dienste

Leitung und Geistliche Begleitung



Peter Kolberg,
Männerarbeit
Diakon, Dipl. Sozialpädagoge,
0170-9295892
kolberg@kirchliche-dienste.de



Rainer Koch,
Landesjugendpfarramt
Diakon, Coach
0511-1241901
r.koch@kirchliche-dienste.de

Anmeldeschluss: 30. Januar 2015
Online über das Landesjugendpfarramt:
www.visionssuche.ejh.de

Haus kirchlicher Dienste
Archivstraße 3
30169 Hannover

Allein in der Wildnis

Visionssuche für junge Männer
Schweden/Lenhovda

30. Juni bis 11. Juli 2015

Layout: Stefan Neunauer, HkD (2920); Foto: Jens Ottosen - Fotolia.com;
gedruckt auf Recyclingpapier aus 100% Altpapier



Der Hintergrund

In alten Kulturen und Völkern war es eine der bedeutendsten Aufgaben, junge Männer auf dem Weg zum erwachsenen Mannsein zur Seite zu stehen und ihr Herz „auszubilden“. So konnten sie ihre tiefere Bedeutung erkennen, ihren Schmerz in Kraft verwandeln, ihren Glauben stärken und ihr Leben hingeben für etwas Größeres als sie selbst.

Während einer 3 tägigen Auszeit in der Natur musste der junge Mann drei Herausforderungen begegnen: alleine sein, fasten und sich den Kräften der Stille und der Wildnis aussetzen. Es war ein bewusst gestaltetes und kraftvolles Übergangsritual vom Jungen zum Mann.

Unserer heutigen, westlichen Welt ist dieser Weg fremd geworden. Junge Männer werden nicht selten „sich selbst überlassen“ – und so sind sie häufig allein auf der Suche nach ihrer Identität als Mann, nach einem tieferen Sinn, nach etwas wahrhaft Größerem für ihr Leben.

Wege und Ziele

Du überschreitest eine Schwelle in eine neue Lebensphase

- Du erweiterst deine Grenzen
- Du stellst dich deinen Lebensängsten
- Du lernst auf dein Herz zu hören

Du hast die Chance

- dich selbst zu erkennen und was dein Leben im Tiefsten trägt
- eine Vision für dein Leben zu bekommen
- deine Identität als Mann zu entfalten
- die unbändige Kraft und Nähe Gottes zu erfahren

Die Herausforderung

Bist du bereit zu tun, was nur ein Mann tun kann, nicht ein Junge? Schlägt dein Herz vor Freude und Angst, wenn du das liest? Nur Einer von Zehn geht wirklich!

Auch von Jesus, den biblischen Propheten und vielen andern wird überliefert, dass sie sich in die Einsamkeit und Wildnis der Wüsten und Berge zurückzogen, um Weisheit und Kraft zu empfangen, eine Vision für ihr Leben zu erlangen, Gott zu begegnen.

Du bist eingeladen, diesen Weg auch zu gehen.

Ablauf

3 Tage Vorbereitung

- Klärung der persönlichen Absicht
- Auseinandersetzung mit persönlichen Themen
- Solo-Zeiten in der Natur
- Einweisung ins Fasten und ins Sicherheitssystem

3 Tage und 3 Nächte allein in der Wildnis

- Die Leiter halten sich in einem nahen, zentral gelegenen Basislager auf und sorgen im Hintergrund für deine körperliche und mentale Sicherheit

3 Tage

- Rückkehr und Fastenbrechen
- Intensives Teilen der Erfahrungen
- Spiegeln der Geschichten durch die Leiter
- Gemeinsam feiern und Vorbereitung auf den Alltag

Mit deiner Anmeldung beginnt schon die Zeit der Vorbereitung. Du bekommst regelmäßig einen Brief, um dich auf diese besondere Zeit einzustellen. Am 21./22. Februar 2015 gibt es dazu ein gemeinsames Vorbereitungstreffen.